

Québec, le 24 novembre 2014

Monsieur Jean-Marc Fournier
Ministre responsable des Affaires intergouvernementales
canadiennes et de la Francophonie canadienne
Ministre responsable de l'Accès à l'information
et de la Réforme des institutions démocratiques
Leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-LeMay
1035, rue des parlementaires, 1^{er} étage, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

**Objet : Dépôt d'une pétition pour le maintien du Régime québécois
d'assurance parentale (RQAP) dans sa forme actuelle**

Cher collègue,

Le 23 octobre 2014, le député de Rosemont déposait à l'Assemblée nationale une pétition de 6 114 signataires demandant de maintenir le Régime québécois d'assurance parentale (RQAP) dans sa forme actuelle.

Tel que l'a précisé le premier ministre le 20 novembre dernier, le Régime québécois d'assurance parentale demeure dans sa forme actuelle.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



François Blais